

## 総務大臣賞受賞によせて

このたび、2020 日本 ICT 教育アワードにおきまして、大臣賞を受賞されました長野県喬木村の皆様、誠におめでとうございます。貴村におかれましては、「人が輝き 未来につながる 美し郷 喬木」と掲げられ、ICT を活用した学びの継続や地域における「たかぎ ICT クラブ」の取組など、子育てを住民の誇りとして ICT の整備と活用に御尽力されました。この素晴らしい御功績に深く敬意を表します。

我が国は今、Society 5.0 の時代を迎え、AI・IoT に対応し得る個別最適教育や新技術の社会実装が求められる中、とりわけ現下の新型コロナウイルス感染症の拡大等も相俟って、デジタル・トランスフォーメーションによる社会基盤の確立が急務となっております。こうした状況にあって、先進的な ICT 教育の取組が広く全国に共有されることで、教育の情報化はもとより、創造性ある人材育成や地方創生の進展、安全・安心な社会の構築につながることを期待しております。

最後に、本賞の選考審査に御尽力賜りました全国 ICT 教育首長サミットの関係者の皆様にも厚く御礼申し上げます。

総務省情報活用支援室長 村瀬 剛太